

Seres "no humanos" presentados en México serían una farsa

Isabella Escobedo Hace 10 horas

Científicos han criticado duramente la presentación de cuerpos "no humanos" como posibles extraterrestres ante el Congreso en México, calificándola de fraude.



En un reciente y controversial evento que ha resonado en redes y medios, expertos <u>presentaron el</u> <u>martes 12 de septiembre</u> ante el Congreso de <u>México</u> lo que describen como cuerpos "no humanos". El suceso ha agitado tanto a entusiastas como a escépticos, planteando la inevitable pregunta: ¿existe evidencia científica detrás de estas afirmaciones?

La presentación en cuestión, que se ha convertido en el centro de atención, fue liderada por Jaime Maussan, director del programa "Tercer Milenio" y renombrado ufólogo. Durante una sesión histórica en la Cámara de Diputados, pidió al gobierno mexicano reconocer la existencia de Fenómenos Anómalos No Identificados (FANI) —más conocidos como **ovnis**. En el debate también participaron expertos de renombre internacional que dieron sus testimonios y Ryan Graves, ex teniente de la Marina estadounidense, reveló que el Gobierno de EE. UU. **tiene investigaciones en curso** sobre estos fenómenos.